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議事の経過       

発 言 者 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項                   

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川原委員長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

川原委員長 

 

 

 

令和６年度になりまして、第１回目の上尾市いじめ問題再調査委員会の会議を

開催させていただきたいと思います。 

本日は委員の出席が過半数に達しておりますので、条例の規定に基づき、委員

会が成立したことを報告いたします。 

初めに事務局から、本日使用する資料の確認をさせていただきます。 

 

≪資料の確認≫ 

 

それでは資料はお揃いということですので、早速ではございますが、議事に入

らせていただきたいと存じます。進行は川原委員長にお願いいたします。 

 

では始めさせていただきたいと思います。 

まず会議の傍聴の可否について協議が必要ということでよろしいですかね。 

傍聴は可能な範囲において認めて欲しいという事務局の意向ですが、それにつ

いて皆さんのご意見を伺いたいと思います。また事務局からも説明を求めます。 

 

本日の議事に関してですが、（１）調査審議の経過につきましては、概要のご説

明等を中心となるものでございますので、非公開事項に該当する内容はございま

せん。 

議事（２）以降につきましては、被害生徒の保護者の意見等の個人情報を取り

扱いますので、非公開事項に該当する内容がございます。 

以上から、冒頭の概要説明等の部分につきまして、公開の場においてお願いし

たいと考えております。 

 

委員の皆様から何か質問、もしくはご意見等ありますでしょうか。 

 

≪異議なし≫ 
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川原委員長 

 

事務局 

 

川原委員長 

 

 

 

事務局 

 

川原委員長 

事務局から承りました今回の資料等については個人情報含まれていないという

ことであるので、委員長としてもこれでよいと思っているのですが、今後もずっ

とこのように傍聴を認めるかどうかについては慎重に検討する必要があると考え

ております。 

今後、議論は調査の内容に踏み込んでくるため、高度な個人情報を取り扱う中

身になってくると思っております。 

事務局としてはなるべく公開を担保したいとのことですが、請願者等からもこ

のような委員会の会議が「ブラックボックス」のようなものにならないようにと

のご指摘を踏まえて、傍聴者を入れて会議をするという趣旨は伺っております。 

そういった視点もあるかと思いますが事前にお伝えしたとおり、そもそも冒頭

で前回会議の概要説明をして、会議が「ブラックボックス」じゃないという指摘

を回避できるのかと疑念としては持っております。 

また、第三者委員会の性質が高度な個人情報を扱うものであるため「ブラック

ボックス」という主張自体が的を射ていないと感じています。今回はいいと思い

ますが、今後も同様に行うかは、その都度吟味していくべきと思っています。 

委員の方々は特にご意見ないですか。今回は傍聴を認めるということでよろし

いですかね、承認ということでよろしいでしょうか。 

 

≪意見なし≫ 

 

傍聴希望者は何人いらっしゃいますか。 

 

本日傍聴者３名ございます。 

 

わかりました。冒頭の部分だけご案内し、手続き進めていただければと思いま

す。 

 

 

傍聴者の入場が終わりました。 

 

まず資料１の調査委員会における調査審議の経過について事務局からご説明お
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事務局 

 

川原委員長 

 

 

 

 

願いします。 

 

≪資料１による調査審議の経過の説明≫ 

 

ご説明ありがとうございました。以上の部分が先ほど委員会で諮って、公開と

する部分でして、以下については実質審議が始まりますので非公開とさせていた

だきます。 

従いまして傍聴者の退席をお願いいたします。 

 

≪傍聴者退席≫ 

 

以下、非公開事項のため、非掲載 

 

【閉会】 

 


